

Le ministère mexicain des Affaires étrangères relève que les débats se poursuivront au Guatemala sur les migrants cubains



Mexico, 24 décembre (RHC).- Le secrétariat aux relations extérieures du Mexique a signalé que les efforts politiques pour résoudre la situation de migrants cubains qui traversent l'Amérique Centrale pour arriver aux États-Unis, se poursuivront au Guatemala.

Des sources du ministère cubain des Affaires étrangères ont expliqué que le 28 décembre prochain, se poursuivront les conversations sur cette question entre les représentants des pays concernés et de l'Organisation Internationale de Migrations.

Au cours de la rencontre de Mexico, la délégation de notre pays a réaffirmé la volonté d'accueillir les migrants cubains qui voudraient rentrer à Cuba.

Elle a également appelé les autorités étasuniennes à changer leur politique migratoire à l'égard de notre pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/79773-le-ministere-mexicain-des-affaires-etrangeres-releve-que-les-debats-se-poursuivront-au-guatemala-sur-les-migrants-cubains>



Radio Habana Cuba